Dicen por ahí...

- » A VER QUIÉN SE CANSA PRIMERO. A pesar de que todo el problema de la reforma judicial tiene que ver con una nueva redistribución del poder en función de nuevos resultados electorales, la ministra presidenta Norma Piña Hernández ya está internacionalizando un conflicto que puede causar mayores problemas al debate interno. La ministra presidenta pasará a la historia por haber destruido a la SCJN.
- » DESINFORMACIÓN. Parece estar quedando claro que en el tema de la entrega del Mayo Zambada a las autoridades estadounidenses en algún aeropuerto de Estados Unidos nunca va a ser aclarado y por ello México y Estados Unidos están aplicando los métodos tradicionales de desinformación, lo que quiere decir que al parecer pudo haber habido una complicidad oscura entre los dos gobiernos.
- » IMPROVISACIÓN. El mitin contra el reparto de plurinominales en función de la sobrerepresentación fue improvisado por el Frente Cívico Perredista de Guadalupe Acosta Naranjo y la Marea Rosa de Claudio X. González se sumó con los pocos seguidores que le quedan.
- » ¿Y JEP, APA? Comentarios suspicaces despertó la edición de agosto de la revista Letras Libres dedicada a la columna literaria porque no apareció ni una sola línea dedicada al que fue el gran columnista de la cultura José Emilio Pacheco, quien firmaba con las siglas JEP, y de quien se han publicado, por cierto, tres voluminosos tomos de sus columnas Inventario. ¿Algún rencor oculto?
- » CÁLMATE, MOLÉCULA. En la lógica de la Marea Rosa 2.0 regresan los medios del periodismo militante que tuvieron su máxima expresión en los nombres de periodistas e intelectuales que firmaron un desplegado pidiendo votar por el PRI, el PAN o el PRD para beneficiar a Xóchitl. Parece que siguen sin entender que no entienden.
- » VAR POLÍTICO. Ante los reclamos de México para que EU informe con documentos legales lo ocurrido con el Mayo Zambada y el silencio como momia de Washington, se requiere de un VAR diplomático que aclare ese incidente.
- » Digo...,es pregunta: ¿Dónde estará Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda del gabinete del presidente López Obrador y del gabinete de la presidenta Sheinbaum Pardo, ahora que la crisis requiere de clarificar expectativas?



Al parecer lo del Mayo fue un acuerdo con autoridades de EU



AMLO, especulando sobre lo que dice que no sabe.